



Ce joueur du PSG et international sénégalais était opportunément absent lors du match à Montpellier le 14 mai dernier, évitant ainsi de devoir porter un maillot floqué aux couleurs LGBT, dans la cadre de la journée mondiale contre l'homophobie. Alors, coupable ?

Eclairages #18 (saison 5)

Emission
Eclairages

Radio
Arc-En-
Ciel

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com